



I - Jugendamt / Jugendzentrum

Konzept Schulsozialarbeit

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Jugendhilfeausschuss	Ö	26.11.2020	Entscheidung

Beschlussentwurf:

Das anliegende Konzept zur Schulsozialarbeit wird beschlossen und Handlungsgrundlage für die Kommunale Schulsozialarbeit in Wipperfürth.

Finanzielle Auswirkungen:

Die festgelegten Standards beschreiben den „status quo“ der Schulsozialarbeit und bedingen eine Besetzung der Kommunalen Schulsozialarbeit im Rahmen von 2 VZÄ-Stellen in Wipperfürth. Durch Landesmittel refinanziert wird ein Anteil der Kommunalen Schulsozialarbeit in Höhe von derzeit knapp 0,3 VZÄ (im Rahmen der Beratung zum BuT).

Demografische Auswirkungen sowie Auswirkungen auf Inklusion:

- keine.

Begründung:

Die Kommunale Schulsozialarbeit in Wipperfürth ist geprägt durch einen stetigen Wandel in der Stellenbesetzung. Mit Nachbesetzung einer der beiden VZ-Stellen zum Jahresanfang 2020 wurden die Standards und Handlungsmaximen in der Kommunalen Schulsozialarbeit in Wipperfürth erstmals in konzeptioneller Form festgelegt und sollen durch die Beschlussfassung im Jugendhilfeausschuss legitimiert werden.

Anlage:

Konzept Schulsozialarbeit